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愛川町教育委員会１０月定例会会議録 
 

１ 会議日程  令和４年１０月２５日（火） 

        午前９時００分から午前９時２２分まで 

 

２ 会議場所  愛川町役場２０１会議室 

 

３ 議事日程  日程第１ 会議録の承認について 

        日程第２ 教育長報告事項について 

          （１）教育長報告 

        日程第３ 令和４年度愛川町教育委員会表彰（随時）被表彰者の決定につい 

             て（議案第16号） 

        日程第４ その他 

          （１）教育委員会の点検・評価について 

 

４ 出席委員  教育長              佐 藤 照 明 

        教育委員（教育長職務代理者）   大 貫   洋 

        教育委員             梅 澤 秋 久 

        教育委員             篠 﨑 美 和 

        教育委員             齊 郷 浩 之 

 

５ 説明を要した者及び議事録作成のため出席した者 

        教育次長             中 村 美 雪 

        教育総務課長           宮 地 大 公 

        指導室長             前 盛 朋 樹 

        教育開発センター所長       瀧   喜 典 

        生涯学習課長           上 村 和 彦 

        スポーツ・文化振興課長      松 川 清 一 

        教育総務課主査          大 谷 麻由香 

 ──────────────────────────────────────────  
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     ◎開会 

○（佐藤教育長） 本日の出席者は５人であります。定足数に達しておりますので、愛川町教

育委員会 10 月の定例会は成立いたしました。 

  よって、これより開会をいたします。 

  本日の議事日程はお手元に配付のとおりでありますから、ご承知願います。 

  これより日程に入ります。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第１ 

○（佐藤教育長） 日程第１、会議録の承認についてを議題といたします。 

  ９月定例会分でございます。会議録については既に配付のとおりであります。 

  これより質疑に入ります。 

  ご意見、ご質疑ありましたらお願いいたします。 

（発言する者なし） 

○（佐藤教育長） 特によろしいでしょうか。 

（「はい」との声あり） 

○（佐藤教育長） 特にありませんので、質疑を終結し、表決に入ります。 

  日程第１、会議録の承認について、本案を原案のとおり承認することにご異議ございませ

んか。 

（「異議なし」との声あり） 

○（佐藤教育長） ご異議ないものと認めます。 

  よって、日程第１、会議録の承認については原案のとおり承認されました。 

  なお、定例会終了後に会議録署名原本をお回しいたしますので、委員の方は署名をお願い

いたします。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第２ 

○（佐藤教育長） 日程第２、教育長報告事項についてを議題といたします。 

  初めに、教育長報告について、資料１に基づき報告をいたします。 

  ９月28日から10月24日までの間に出席いたしました主な会議等についてご報告をさせてい

ただきます。 

  ９月28日、ＪＩＣＡの担当の方が中津小学校のプロジェクトチームの関係でご報告に来ら
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れました。 

  30日、神奈川工科大学へ訪問。プログラミング教育の推進について、理事さんと今後の方

向性について協議をさせていただきました。 

  高齢者叙勲伝達式がございまして、元中津第二小学校の岡本校長先生に叙勲の伝達をさせ

ていただきました。 

  ３日、辞令交付式。齊郷教育委員さんの辞令交付で、皆さんにも参加していただきました。 

  臨時政策調整会議、町表彰審査委員会。11月３日開催の町表彰の審査を行いました。 

  町婦人団体連絡協議会から小学校に300枚の雑巾を寄附いただきましたので、各学校に配

布をさせていただいております。 

  ４日、総合計画策定議会検討会。第６次総合計画について議員の皆様からの質問に答弁い

たしました。 

  ５日、臨時行政経営会議。県町村教育長会第２回幹事会、秋の総会が山北町でありました

ので、参加をいたしました。 

  ６日、生涯学習推進プラン推進委員会。 

  ７日、男女共同参画基本計画推進委員会。この計画を今後２年かけて作成していくという

ことで、第１回目の会合がございました。 

  第２回県央教育事務所管内教育長会議が厚木合同庁舎でありましたので、参加をいたしま

した。 

  ９日、あいかわスポーツ・レクリエーション・フェスティバル。第１号公園で開催され、

白井健三さんの教室には約30人、小椋久美子さんの教室には66人が参加をしました。体育館

の中には見学者も多く、盛況に終わりました。 

  11日、予算編成会議。 

  12日、文化財保護委員会議。 

  17日、行政経営会議。 

  18日、学校訪問。高峰小学校へ教育委員さんが学校訪問に先月行かれた際に所要のため、

訪問できなかったものですから、行ってまいりました。子ども達の様子を見てまいりました。 

  20日、小学校長会予算要望書提出。来年度予算に向けての検討材料として要望を聞きまし

た。 

  三師会学校保健連絡会合同研修会が厚木市文化会館でありました。 

  21日、郷土資料館運営協議会。年に１回の会合で、年間計画などについてご協議をいただ
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きました。 

  中学校長会予算要望書提出。 

  22日、厚木愛甲地区中学校文化連盟芸術祭、秋の芸術祭。音楽発表会がございまして、コ

ロナ禍の開催もあり、厚木愛甲18校中13校が参加をして、本町では愛川中原中学校は欠席で

ありましたけれども、愛川東中学校と愛川中学校の合唱を聞いてまいりました。 

  23日、ふるさとまつり。 

  それでは、以上になりますけれども、ご質疑等がありましたらお願いいたします。 

（発言する者なし） 

○（佐藤教育長） 特によろしいでしょうか。 

  質疑等がありませんので、教育長報告についてはご了承願います。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第３【非公開】 

○（佐藤教育長） 日程第３、議案第16号 令和４年度愛川町教育委員会表彰被表彰者の決定

についてを議題といたします。提出された議案については、被表彰者の決定となりまして個

人情報を含めて審議することから、非公開による審議とさせていただきたいと思いますがよ

ろしいでしょうか。 

（「はい」との声あり） 

○（佐藤教育長） ご異議ないようでありますので、議案第16号につきましては、非公開で審

議を行いたいと思います。 

 それでは、ここで暫時休憩いたします。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎日程第４  

○（佐藤教育長） 会議を再開いたします。 

日程第４、その他を議題といたします。 

  初めに、（１）教育委員会の点検・評価についての説明をお願いいたします。 

  教育総務課長。 

○（宮地教育総務課長） 日程第４、その他（１）教育委員会の点検・評価について、資料２

を基に主な事項について説明をさせていただきます。 

  １ページの上段ですね、町では効果的な教育行政を推進するため、教育に関する事務の管

理及び執行状況の点検・評価を実施し、報告書としてまとめております。現在、令和４年度
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教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価結果報告書（令和３年度事業対象）、ま

さにこの資料ですけれども、こちらの作成を進めているところでございます。 

  点検・評価の対象でございますけれども、１ページから３ページにかけて記載しておりま

す全45事業を対象としております。 

  ４ページをお開きいただきたいと思います。 

  中段辺りになりますけれども、各年度の対象事業数でございますが、全45事業のうち米印

の記載のとおり、令和４年度は令和３年度事業のうち15事業、こちらを対象としております。 

  具体的には、19ページをご覧いただきたいと思います。 

  19ページの表、右側ですね、上に書いておりますけれども、各年度の点検・評価対象事業、

これが３つに分かれておりまして、一番左側に記載のとおり、令和４年度は、令和３年度事

業の黒丸がしてあります15事業、こちらが対象となっているということで、ご承知おきをお

願いしたいと思います。 

  ４ページにお戻りいただきまして、一番下に書いております当該点検・評価は、こちらに

記載のとおり、４名の外部評価者から点検・評価を受けております。 

  22ページをお開きいただきたいと思います。 

  今回確認していただきたいのが、この24ページから54ページにかけまして、今回対象の15

事業につきまして、既に教育委員の皆さんにはご意見をいただいておりまして、前回、確認

をしていただいておるところでございます。 

  今回につきましては、教育委員さんからのご意見を受けまして、教育委員会各課で教育委

員会の考え方をまとめましたので、こちらにつきまして何かご意見、ご質問等がありました

ら、お願いをしたいと思います。 

  また、他のページにつきましても、何かお気づきの点等がございましたら、おっしゃって

いただければと考えております。 

  今後は、来月11月の定例教育委員会で最終的な資料を皆様方にお認めいただき、12月議会

の全員協議会で議員さんに配付をしていきたいと考えております。まず、前段階ということ

の確認も含めまして、ご意見等ありましたよろしくお願いいたします。 

  説明は以上であります。 

○（佐藤教育長） それでは、これより質疑に入ります。 

  ご質疑、ご意見等ありましたらお願いいたします。 

  大貫委員。 
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○（大貫委員） 教育委員会の考え方、よくまとめていただき、ありがとうございました。 

  抽象的な表現にならざるを得ないんですけれども、コロナ以降のことで気になることがあ

りました。41ページの教育委員会の考え方のところ、丸の１つ目、読んでいくと、魅力ある

選書や電子図書館などによる読書環境の充実というの、電子図書館というのが本町はあるん

ですか。電子図書、図書だと電子化だと思うんだけれども。 

○（佐藤教育長） 生涯学習課長。 

○（上村生涯学習課長） 電子図書につきましては、今年度導入を予定している事業でござい

まして、その運用の中で固有名詞的に電子図書館という形で各市町村の運用が図られている

ようでございます。内容としては、電子図書という形であります。選書というところが本で

すので、こちら電子図書館と記載していますが、電子図書という形で場合によっては改めさ

せていただき、修正をさせていただければと考えております。 

  以上です。 

○（佐藤教育長） 電子図書ということで、訂正ということでよろしいでしょうか。 

  大貫委員さん、よろしいですか。 

○（大貫委員） はい。 

○（佐藤教育長） 他にいかがでしょうか。 

  梅澤委員。 

○（梅澤委員） 全体を通じて文体がそろっていないところがあります。要は語尾が敬体と常

体が混在しているので、どちらかにまとめていただいたほうがよろしいかなと思います。 

  以上です。 

○（佐藤教育長） 教育総務課長。 

○（宮地教育総務課長） ありがとうございます。もう一度事務局で確認をいたしまして、文

体に統一感を持つようにしたいと思います。 

○（佐藤教育長） 他にいかがでしょうか。 

（発言する者なし） 

○（佐藤教育長） 齊郷委員さん、今日初めて会議に出られていると思いますが、何かご質問

はございますか。 

○（齊郷委員） 特にございません。今日は初めてで、資料に目は通しましたけれども。 

○（佐藤教育長） 全ての事業を３年に１回やるという形の点検・評価でして、今回は事務事

業という、先ほど説明があったとおりとなります。 
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  篠﨑委員さんはいかがですか。 

○（篠﨑委員） 読ませていただいて、よくまとめていただいているなと思いました。ありが

とうございます。 

○（佐藤教育長） よろしいでしょうか。 

  もし何か気がつかれましたら事務局までご連絡いただけたらと思います。 

  教育総務課長。 

○（宮地教育総務課長） 先ほど梅澤委員さんからもご指摘がございましたので、もう一度直

しまして、いずれにしても次の定例教育委員会の前にもう一度、また文面でお渡しをさせて

いただきます。そこでご確認をしていただいて、11月の定例会に議案として出させていただ

きたいと思っております。そういったタイミングで何かございましたらご指摘をいただけれ

ばと思っております。 

  以上です。 

○（佐藤教育長） よろしいでしょうか。 

（「はい」との声あり） 

○（佐藤教育長） よろしくお願いいたします。 

 ──────────────────────────────────────────  

     ◎閉会 

○（佐藤教育長） 本日の案件が全て終了いたしましたけれども、各委員さんからご意見、ご

感想等ありましたらお願いいたします。 

（発言する者なし） 

○（佐藤教育長） 特によろしいでしょうか。 

  特にご意見ありませんので、事務局で何かございますか。 

（「特にありません」との声あり） 

○（佐藤教育長） 以上で10月の定例会の議事日程を全て終了いたしましたので、閉会とした

いと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」との声あり） 

○（佐藤教育長） ご異議ないものと認めます。 

  よって、10月の定例会を閉会といたします。 

  大変お疲れさまでございました。 

  なお、次回の教育委員会定例会は、11月22日、午前９時から201会議室で開催いたします
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ので、よろしくお願いいたします。 

 




